

師走に入り、寒さが一段と厳しくなり、今年も残すところひと月になりました。今年度は、6年ぶりに南瀬夏まつりが開催され、また、南瀬の夜空に花火の大輪の花が咲き皆さん楽しまれたのではないのでしょうか。これも一重に地区民の方々のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。これから段々と寒さが厳しくなりますが、体調を整えて年末を乗り切りましょう。

南瀬地区コミュニティ協議会 会長 新原 利治

12月の行事予定

14日(土) 趣味の講座	午前 9:00 コミセン
〃 グラウンドゴルフ	午後 2:00 旧向江園広場
15日(日) 霧島神社大祭	午前 7:30 霧島神社
17日(火) おんげにこにこ会	午前 10:00 コミセン
19日(木) パッチワーク講座	午前 9:30 コミセン
21日(土) グラウンドゴルフ	午後 2:00 旧向江園広場
22日(日) コミセン清掃・史跡清掃	午前 9:00 コミセン
25日(水) よかよかクラブ	午前 9:30 コミセン
28日(土) 年末特別警戒	午後 7:30 南瀬詰所前

今年のひなまつりスタンプラリーは、短期の3日間です。
令和7年2月28日～
3月2日9時～16時

つるし飾り等
展示品のご協力
をお願いします。

1月の行事予定

1日(水) 拝賀式	午前 9:00 コミセン
3日(金) 東郷地域二十歳を祝う会	午前 10:00 東郷公民館
8日(水) 手芸講座	午前 9:30 コミセン
9日(木) 元気づくり運動教室	午前 9:30 コミセン
11日(土) グラウンドゴルフ	午後 2:00 旧向江園広場

問い合わせ先
42-4155
コミセン迄

南瀬 グラウンドゴルフ大会

11月30日(土) 町グラウンドにて
グラウンドゴルフ大会が行われました。

結果、左から 優勝 小林将夫さん
2位 倉園勝子さん
3位 武笠憲子さん

おめでとうございます!



花いっぱい運動



11月23日(土)、花いっぱい運動が行われました。
早朝より自治会長さん他役員の方々にプランターを準備して頂き、育成会・ボランティアの方々にパンジーを移植して頂きました。ご協力を頂きました皆さま、有難うございました。



消防団活動報告

11月9日(土)、山田部合同 火災予防訓練を行いました。小型ポンプ⇒ポンプ車へ中継した放水訓練の様子です。

消防団員の皆さん 火災予防訓練ご苦労様でした。

火の用心！ 秋の火災予防運動

これから先、空気が乾燥し風の強い日も多く、火災が発生しやすい気象状況となりますので、より一層、火の用心を心がけましょう。



11月19日(火) 東郷学園1, 2年生と高齢者の方々とふれあいグラウンドゴルフが行われました。



11月23日(土) 自興園から講師の方に来て頂き、寄せ植え教室が行われました。

